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PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE l’ÉCOLE SAINT-JEAN-BOSCO 

No de la résolution 

ou annotation 
PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 
 

 Procès-verbal de la 2e séance ordinaire tenue le mercredi 29 novembre 2023 à 18h30 
à la salle du personnel. 

 
 

PRÉSENCES : 

 Monsieur Simon Dumouchel 
Madame Marie-Claude Houle 
Madame Heïdi Deschênes 
Madame Jessika Audet-Vaillancourt 
Madame Nathalie Pépin 
Monsieur Jean-Samuel Demers 
Madame Julie Paquette 
Madame Sophie Gosselin 
Madame Mélissa Fournier 

Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Enseignante 
Enseignant 
Représentante service de garde 
Représentante du personnel de soutien 
Directrice 

  
 ABSENCES : Geneviève Bordeleau, Guylaine Lefebvre 

  
 PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 

   
  

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

 La directrice Mélissa Fournier, accueille les membres, constate le quorum et 
ouvre la séance à 18h30. 

  
2. NOMINATION DU SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE 

 
 
CÉ-23-24-09 

Il est proposé par Simon Dumouchel, et résolu, 
 
QUE Jessika Audet-Vaillancourt agisse à titre de secrétaire pour l’année 
scolaire 2023-2024.   
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

 
  

INITIALES DE LA PRÉSIDENTE

INITIALES DE LA DIRECTION
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3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  
 
 
CÉ-23-24-10 

Il est proposé par Jean-Samuel Demers, et résolu,  
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ. 

  
4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 4 JOCTOBRE 2023 

  
 
 
CÉ-23-24-11 

Il est proposé par Simon Dumouchel et résolu,  
 
QUE le procès-verbal du 4 octobre 2023 soit adopté avec les modifications 
suivantes : 
 

- Julie Paquette était absente lors de cette rencontre. 

 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ. 

  

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
  
 
 

9.b Plan de surveillance 
 
 Simon a fait le suivi auprès du comité de parents et Mélissa fera une 

validation auprès du CSS. 
 
14. Brigadier 
 
 Résultat du sondage envoyé à la ville et la ville a mentionné que d’ici la fin 

2023, il y aura plus de présence policière et au début 2024, Mélissa pourrait 
être invité à participer à un comité. 

  
6. QUESTIONS DU PUBLIC  

  
 
 

Rien. 

  

7. TRAVAUX DU CONSEIL 
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CÉ-23-24-12 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-23-24-13 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-23-24-14 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-23-24-15 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

a. Budget 

Présentation fonds 1, 2, 5. 
 

Il est proposé par Jean-Samuel Demers et résolu,  
 
QUE le budget soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 

 

b. Code de vie/SCP/Baromètre 

Aucun changement depuis la dernière année. 
 
Présentation du baromètre. 
 

Il est proposé par Marie-Claude Houle et résolu,  
 
QUE le code de vie soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 

 

c. Location de salle 

Actuellement, 20$/heure. Nous proposons 30$/heure à partir de janvier 
2024 et 40$/heure dès septembre 2024. 
 

Il est proposé par Simon Dumouchel et résolu,  
 
QUE le coût de location de salle soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 

 

d. Consultation des élèves 

- Les élèves ont été consultés et il y aura des animations prévues dans 
les mois à venir sur la cour d’école. 

- Avoir un conseil aux élèves, est-ce obligatoire ? 
- Marché de Noël par les 6e années. 
 

Il est proposé par Julie Paquette et résolu,  
 
QUE la consultation des élèves soit adoptée tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 
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CÉ-23-24-16 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-23-24-17 

e. Campagne de financement 

1- Cascades : Jessika fera un résumé et Mélissa verra à trouver un endroit 
pour entreposage. 

2- Pépinière Abotsford à mettre de côté pour l’instant. 
 

Il est proposé par Nathalie et résolu,  
 
QUE les campagnes de financement soient adoptées tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 

 
f. Courriel parents CÉ 

Mélissa demande d’avoir un courriel via CSS (à valider). La gestion des 
courriels se ferait par le président et le vice-président du CÉ. 

 
g. Saine alimentation et restrictions 

École pilote peanut : documentation pour les élèves/parents et contact 

avec les parents qui ont des enfants allergiques. Quoi faire pour protéger 

les enseignants, les aider à gérer le tout et les sécuriser. La mise en place 

de ce projet serait en janvier 2024. 

 

Il est proposé par Julie et résolu,  
 
QUE le projet de l’école pilote soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 

  

8. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 
BUDGET 

 
 

 

On prévoit un surplus d’environ 18 000$. Pour les journées pédagogiques, 
nous demanderons les frais minimums. 

  

9. RAPPORT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

 - 24 avril : éclipse solaire. Peut-être que cette journée sera en pédagogique. 
Mélissa s’occupe de commander les lunettes. 

- Comité : pas de position officielle sur la grève. 
- Congrès : 30 mai, 1er et 2 juin. 

  

10. OPP 

 Rien. 
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11. CORRESPONDANCES 

 

 
Rien. 

  

12. INFORMATIONS 

 
 

Plan triennal et santé globale : 

An 1 : 1re activité : camp. 

An 2 : 2e activité : ski alpin. 

An 3 : 3e activité : journée nautique. 

  
13. AUTRES 

 Rien. 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CÉ-23-24-17 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Jean-
Samuel, et résolu : 
 
QUE la séance soit levée à 20h50. 
 
ADOPTE A L’UNANIMITÉ. 

  
   

Heïdi Deschênes, présidente du conseil 
d’établissement 23-24 

 Mélissa Fournier, directrice 

 


